



Verleihung der EUCUSA Awards 2022

Training | Seite 8 | 18. Oktober 2022
Auflage: 10.000 | Reichweite: 29.000

respACT

Verleihung der EUCUSA Awards 2022

Unter dem Motto »Verantwortung: viel mehr als ein Schlagwort« lud EUCUSA Consulting am 15. September 2022 zu den bereits 19. Sommergesprächen in den Dachsaal der Urania Wien. Martin Essl (Gründer und Initiator Zero Project) und Michael Pichler (Leitung Zero Project Austria), Daniela Knieling (Geschäftsführung respACT), sowie Rainer Riedl (Obmann & Geschäftsführer DEBRA Austria) beleuchteten in ihren Impulsvorträgen die Thematik und den eigenen inneren Antrieb von unterschiedlichen Seiten. Mario Filoxenidis (Geschäftsführer von EUCUSA Consulting) moderierte die Veranstaltung.

Zahlreiche Führungskräfte und HR-Spezialisten freuten sich über neue Impulse und eine rege Diskussion.

Im Rahmen der Veranstaltung wurden auch die diesjährigen EUCUSA Awards verliehen. Damit werden regelmäßig besonders mitarbeiterorientierte oder kundenorientierte Unternehmen ausgezeichnet. Voraussetzung für die Prämierung ist ein überdurchschnittliches Gesamtergebnis bei einer EUCUSA-Befragung, die Setzung einer neuen Benchmark in der internationalen Vergleichsdatenbank der EUCUSA oder herausragende Leistungen in der Maßnahmenumsetzung.

Die Kremsmüller Anlagenbau GmbH mit Sitz in Steinhaus bei Wels wurde mit dem EUCUSA Award für »exzellente Mitarbeiterorientierung 2022« ausgezeichnet. Es konnten bei der 2022 durchgeführten Mitarbeiterbefragung gleich zwei neue Benchmarks in der internationalen EUCUSA-Datenbank gesetzt werden, und zwar bei den Aspekten »Führungskraft nimmt sich Zeit« und »optimale Arbeitszeitregelung«.

Die OMV Aktiengesellschaft, eines der größten börsennotierten Industrieunternehmen Österreichs mit Sitz in Wien, erhielt die Auszeichnung für »exzellente Kundenorientierung 2022« in der Sonderkategorie »interne Kundenzufriedenheit«.

www.eucusa.com